



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0803/2024

Tlalmanalco, Estado de México, 28 de agosto de 2024

DETIENE SSEM A POSIBLE OBJETIVO PRIORITARIO Y GENERADOR DE VIOLENCIA POR PROBABLES DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Al parecer, formaba parte de una banda dedicada al robo de motocicletas nuevas, en diferentes municipios del Estado de México.*
- *Se aseguraron cuatro envoltorios de aparente marihuana y un vehículo en el que se transportaba.*

Derivado de la implementación de despliegues operativos estratégicos, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a un individuo, posible generador de violencia y probable implicado en delitos contra la salud.

Los hechos sucedieron cuando policías de la SSEM adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban patrullajes de vigilancia, a fin de inhibir actos delictivos, y al circular sobre la carretera Tlalmanalco, esquina con calle Abundio Pérez, en el poblado de San Mateo Tezoquipan Miraflores, observaron una camioneta de la marca Chevrolet Suburban color blanco, modelo 2007, misma que circulaba a exceso de velocidad, la cual efectuaba movimientos intempestivos, lo que ponía en riesgo a la ciudadanía.

Apegados al protocolo de actuación, los efectivos estatales le dieron alcance y con comandos verbales le macaron el alto al conductor, con la finalidad de realizar una revisión





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

de los datos de identificación vehicular; tras llevar a cabo la inspección, localizaron entre las pertenencias del sujeto cuatro envoltorios que en su interior contenían hierba verde y seca con características propias de la marihuana.

Luego de informar que el poseer posibles sustancias prohibidas es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Luis "N" de 24 años de edad; derivado de investigaciones previas, es posible que el individuo formara parte de un grupo criminal dedicado al robo de motocicletas y distribución de drogas.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, el detenido, junto con lo asegurado fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Amecameca, donde se inició la carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

